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第 867回 教育委員会会議録 

 

日時 令和５年６月２３日（金） 

午後１時３０分から午後１時５０分まで 

場所 御殿場市役所５階大会議室 

出席者    

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 渡邉 直子 

３番 委員 勝又 英和 ４番 委員 長田 光男 

  ６番 委員 杉山 ゆかり 

 

陪席者  

教育部長  

教育総務課長  教育施設課長  

学校教育課長  社会教育課長  

社会教育課図書館調整監    

学校教育課課長補佐  社会教育課課長補佐  

教育総務課副参事  教育施設課課長補佐  

学校給食課副参事    

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長  

 

事務局  

教育総務課副参事  教育総務課副主幹  

 

議事 

御教議第 32 号  御殿場市放課後子どもプラン運営委員会委員の委嘱に

ついて 

御教議第 33 号  御殿場市立図書館協議会委員の委嘱又は任命について 

御教議第 34 号  御殿場市子ども読書活動推進会議委員及び専門部会委員の 

委嘱又は任命について 

御教議第 35 号  令和 5 年度就学援助について 
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開会  

    

   教育長 

本日は５番大西孝明委員が所用のために若干遅れるとのことですが、委員４人

の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会６月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願い

ます。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することに

ご異議ございませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。 

４ 番 長田 光男 委員  と、 

２ 番 渡邉 直子 委員  にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 
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教育長報告 

   教育長 

新型コロナ感染症が５類相当に引き下げられてから、一月半が経ちました。学

校では、修学旅行や運動会等が予定された日程で行われ、子供たちの成長に欠か

せない活動ができていることは大きな喜びです。コロナの新規感染者は少しずつ

増加していますが、急激な感染拡大の予兆は今のところありませんので、基本的

な感染対策の継続を学校にはお願いしています。梅雨時は体調管理が難しい時期

となりますので、体調を崩さない生活や食事ができるようにしてきたいものです。 

４年ぶりに大観衆の中で行われた「わたしの主張発表会」ですが、子供たちに

内在する底知れぬ力や可能性を感じさせてくれた充実した会となりました。後日、

会場に来られていた方から、「大変素晴らしかった」「子供たちはすごいね」とい

った感想をいただきました。指導していただいた先生方に感謝です。 

中学３年生にとって最後となる中体連の大会が、いよいよ本格的に始まります。

咋年まではコロナ対応で会場を分散して行っていましたが、以前のように制限な

しで行われ、御殿場市は多くの種目の競技会場となっています。 

 

５月２４日 ガールスカウト市長表敬訪問 

印野小学校市長表敬訪問園長会 

暴力追放推進協議会理事会 

防犯協会理事会交通指導員会歓送迎会 

   教育長 

印野小学校がこれまでの野鳥保護活動等が評価され「野生生物保護功労者表彰」

で環境大臣賞を受賞しました。 

５月２６日 関東甲信越静市町教育委員会連合会総会 

   教育長 

遠路でしたが、委員の皆様にはご参加をいただきありがとうございました。行

政説明もあり有意義な総会でした。 

５月２８日 名画劇場 

   教育長 

文化協会・御殿場市民会館主催で行われ、多くの方の来場がありました。 

「とんび」 原作 重松清 出演 阿部寛 北村匠海ら 

５月２９日 部長連絡会定例記者会見 
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５月３０日 御殿場支援学校教育振興会役員総会 

   教育長 

教育振興会には御殿場市・小山町からの援助を行っていますが、財産区から財

政支援をいただいています。久しぶりに授業の様子等を参観することができまし

た。 

 

５月３１日 教頭人事評価面談 就学支援委員会 

   教育長 

次年度の就学についての検討が始まりました。支援を必要とする子供たちは増

加傾向が続いています。 

６月１日 教頭人事評価面談 

 

６月２日 山岳遭難防止対策協議会 

   教育長 

今年は富士山に多くの人が登山することが予想されています。登山客の安全を

守るために協議を行いました。 

６月５日 部長連絡会環境マネジメントシステム推進本部会 

６月６日 市議会定例会 

 

６月７日 百年の計富士山に緑を返そう運動園長会 

   教育長 

御殿場ライオンズクラブ主催の運動ですが、以前より西中学校がこの活動に関

わっています。梅雨の晴れ間の下、２年生全員がバッコウ柳の植樹を行いました。 

６月８日 校長会 

６月９日 教頭研修会 

６月１０日 わたしの主張発表大会 

 

６月１１日 富士岡地区文化祭 

子どもミュージカル「人間になりたかった猫」 

   教育長 

富士岡地区の文化祭は５０回の記念大会となりました。残念ながらしばらくの

間、休止となりました。 

６月１２日 部長連絡会 
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６月１１日 御殿場市・小山町授業研修会 

   教育長 

４年ぶりに参集型の研修会が行われました。御殿場中会場で参観しましたが、

授業後の研修では、先生方が熱心に授業について語ることができ充実した会にな

りました。 

 

６月１５日 市議会定例会 

   教育長 

永井誠一議員 

「教育現場における防止について」 

中島宏明議員 

「新型コロナ感染症の５類移行に伴う対応及びウイズコロナ」 

 

６月１６日 市議会定例会 

   教育長 

高木理文議員 

「学校給食の質の向上と無償化の実現について」 

６月１７日 御殿場市華道連盟いけばな展 

 

６月１９日 部長連絡会 原里小学校文部科学大臣表彰伝達式 

社会教育委員会 学校結核対策委員会 

   教育長 

原里小学校の長年に亘る読書活動推進の実践が認められ「子供の読書活動優秀

実践校」として文部科学大臣表彰を受けました。 

６月２０日 市議会定例会 園長会 

   教育長 

辻川公子議員 

「学校における水泳指導とプール利用の在り方について」 

小林恵美子議員 

「文化芸術 スポーツによるまちづくりについて」 

 

６月２１日 租税教室（原里小） 

６月２２日 生徒指導研修会及びいじめ問題対策委員会 

６月２３日 定例教育委員会 
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議事 

    

   教育長 

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。 

 

   教育部長 

改めましてみなさんこんにちは。 

今年は５月末に昨年よりも２週間以上早く梅雨入りしました。梅雨明けは例年

より少し早くなるとの予想もありますけれども、まだしばらくはすっきりしない

梅雨入りした日が続きますので、体調を崩さないように注意していただきたいと

思います。 

この後、協議会でまた報告ありますが、先々週、４年ぶりに入場制限なしで、

私の主張発表大会が開催されました。自分も初めて拝見させていただきましたが、

その内容の素晴らしさと表現力の高さに驚きました。 

市長も絶賛しており、今後は教育部だけではなく、他の部局長も出席するよう

推奨されていました。今までどちらかといえば殺伐とした部署にばかり在籍する

ことが多く、この仕事は本当にわたしの主張大会に限らず、感動を覚えるものが

多く、この３ヶ月間は今までなかった新鮮な体験をさせていただいております。 

今年は教育部関係だけでもいろいろなイベントの開催を予定しております。 

多くの市民の方にご参加いただき、自分と同じように感動していただけたらと

考えています。 

本日は４件の議案を上程いたしました。 

ご審議のほどよろしくお願いします。 

 

   教育部長 

それでは、議事に入ります。 
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御教議第３２号  

御殿場市放課後子どもプラン運営委員会委員の委嘱について 

    

   教育長 

御教議第３２号「御殿場市放課後子どもプラン運営委員会委員の委嘱につい

て」を議題といたします。 

 

  社会教育課長 

ただいま議題となりました、御教議第３２号「御殿場市放課後子どもプラン

運営委員会委員の委嘱について」につきまして、内容を説明いたします。 

議案書の２ページ及び御教議第３２号資料をご用意願います。 

放課後子どもプラン運営委員会委員は市内の子ども達の放課後等の安全対

策、健やかな居場所づくりを推進する総合的な放課後対策運営方法等を審議す

るため、地方自治法に基づき設置するもので、委員は放課後児童育成連絡協議

会の代表、保護者の代表、知識と経験を有する者、学校関係者、市職員から委

嘱または任命することとなっています。 

この度、令和５年３月３１日で任期が満了したため、令和５年４月１日から

令和７年３月３１日までの２年間の任期で１５名の委員の委嘱または任命につ

いて承認をお願いするものです。新任の委員は、２番から４番、６番、７番、

１１番、１２番、１４番の８名です。 

説明は以上となります。よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

   教育長 

ただいま御教議第３２号についての内容説明がなされました。本案について

質疑を求めます。 

    

   教育長 

質疑がありませんので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませ

んか。 

    

（異議なし） 

    

    

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第３２号「御殿場市放課後子どもプ

ラン運営委員会委員の委嘱について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第３３号  

御殿場市立図書館協議会委員の委嘱又は任命について 

    

   教育長 

御教議第３３号「御殿場市立図書館協議会委員の委嘱又は任命について」を

議題といたします。 

 

   社会教育課長 

ただいま議題となりました、御教議第３３号「御殿場市立図書館協議会委員

の委嘱又は任命について」につきまして、説明いたします。 

議案書の３ページおよび御教議第３３号資料をお開きください。 

図書館協議会とは、図書館の運営に関し、館長の諮問に応ずるとともに図書

館が行う奉仕に対して意見を述べる機関となり、委員は１０名以内、任期は２

年となっております。 

委員につきましては、学校教育に関するもの、社会教育に関係するもの及び

家庭教育の向上に資する活動を行う者、学識経験のある者の中から教育委員会

で委嘱または任命することとなっております。 

この度、令和５年３月３１日で任期が満了したため、令和５年４月１日から、

令和７年３月３１日までの２年間の任期で１０名の委員の委嘱または任命につ

いての承認をお願いするものです。 

新任の委員は、再任の６番、７番、１０番を除く７名の委員となります。 

説明は以上となります。ご審議のほどよろしくお願いします。 

 

   教育長 

ただいま、御教議第３３号について内容説明がなされましたが、本案につい

て質疑を求めます。 

    

   教育長 

質疑もありませんでしたので、本案を原案どおり承認することにご異議ござ

いませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第３３号「御殿場市立図書館協議会

委員の委嘱又は任命について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第３４号 

御殿場市子ども読書活動推進会議委員及び専門部会委員の委嘱又は

任命について 

    

   教育長 

御教議第３４号「御殿場市子ども読書活動推進会議委員及び専門部会委員の

委嘱又は任命について」を議題といたします。 

 

   社会教育課長 

ただいま議題となりました、御教議第３４号「御殿場市子ども読書活動推進

会議委員及び専門部会委員の委嘱又は任命について」につきまして、説明いた

します。 

議案書の４ページおよび御教議第３４号資料をお開きください。 

子ども読書活動推進会議委員は、御殿場市における子供の読書活動を推進す

るため、子どもの読書活動を推進する法律に基づき設置するもので、委員は公

募による者、市民活動団体に属する者、市内小・中学校司書教諭および特別支

援教育担当教諭、市内小・中学校のＰＴＡを代表する者、市内幼稚園・保育所・

認定こども園の保護者会を代表する者から教育委員会より委嘱または任命する

ものとなっています。 

この度、令和５年３月３１日で任期を満了したため、令和５年４月１日から

令和７年３月３１日までの２年間の任期で委員１４名の委員の委嘱について承

認をお願いするものです。新任の委員は、４番、８番から１４番までの８名と

なります。また、次ページの専門部会につきましては、新任の委員は１番およ

び３番から５番までの４名となっております。 

説明は以上となります。ご審議のほどよろしくお願いします。 

   教育長 

ただいま、御教議第３４号について内容説明がなされましたが、本案につい

て質疑を求めます。 

    

   教育長 

質疑もありませんでしたので、本案を原案どおり承認することにご異議ござ

いませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第３４号「御殿場市子ども読書活動

推進会議委員及び専門部会委員の委嘱又は任命について」を原案どおり承認す

ることに決しました。 
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御教議第３５号  

令和５年度就学援助について 

    

   教育長 

それでは、御教議第３５号「令和５年度就学援助について」を議題といたし

ます。本案については非公開といたしますので、関係者以外はご退席の方をお

願いします。 

 

（非公開） 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第３５号につきまして、内容説明をい

たします。 

（内容説明） 

    

   教育長 

 ご異議がないようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませ

んか。 

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、御教議第３５号「令和５年度就学援助につい

て」を原案どおり承認することに決しました。 
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その他・閉会  

    

   教育長 

他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

    

   教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会６月定例会を閉会

といたします。 

 

   午後１時５０分 閉会 
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会議録署名人  

    

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

    

    

    

    

    

 ４番委員   

    

    

    

    

    

    

 ２番委員   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


